

Jubilez dansez de joie ...

L'Esprit Saint a soufflé fort à L'Horeb St-Jacques à St-Jacques de Montcalm la fin de semaine du 13 au 16 octobre dernier.

Réunis pour un weekend Cursillos, une trentaine de personnes ont eu l'heureux privilège d'assister à de nombreux petits miracles.

Des cœurs se sont ouverts et ont été visités, des bras se sont dépliés, des sourires sont apparus sur des visages, des langues se sont déliées, des pardons se sont donnés...

Voilà bien le passage de l'Esprit, si vous n'avez pas eu la chance d'y participer, notez bien son prochain passage du 27 au 30 avril prochain.

I vous y attend.

Josée Lacouture, qui elle, y était, **YES !!!**

